



Hola compañeros, mi nombre es Marjorie Abrisqueta. Tengo 38 años soy peruana y llevo viviendo en España 20 años. Trabajo en el sector turístico en una Agencia de viajes receptivos. También colaboro con la protectora de animales SOS GOLDEN (www.sosgolden.org) como casa de acogida. Muchos de vosotros ya me conocéis de haber participado y colaborado en el primer equipo de trabajo del Circulo de

Galapagar.

He estado ausente un par de meses debido a mi maternidad pero vuelvo a retomar mi participación en las asambleas.

PODEMOS para mi ha sido un empuje de lucha y de Ilusión donde he llegado a ver que como los ciudadanos podemos emprender y dirigir nuestros propósitos y proyectos. Nos hemos convertido en una fuerza ciudadana y ahora debemos estar más unidos que nunca para acabar con este sistema que nos ha llevado a una grave situación de crisis y desigualdad social.

Me presento como candidata al Consejo Ciudadano del Circulo de Galapagar. Quisiera continuar trabajando en este nuevo proyecto que se nos presenta. Será un camino muy difícil de recorrer porque encontraremos muchos obstáculos y dificultades pero si todos luchamos y trabajamos unidos, este proyecto no solo será un sueño, sino también una realidad.

Un saludo y nos vemos el domingo.

JUNTOS PODEMOS!!!